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- - - Aos vinte e um dias do mês de Dezembro do ano dois mil, no Auditório do Castelo de 

Santiago da Barra desta cidade de Viana do Castelo, realizou-se uma sessão ordinária da 

Assembleia Municipal de Viana do Castelo, sob a presidência de Armando Rodrigo Soares 

Pereira, Presidente da Mesa da Assembleia Municipal. Secretariaram a presente sessão os 

Deputados municipais Manuel Pinto da Costa e Marsal Silva Pereira, respectivamente Primeiro 

Secretário e Segundo Secretário. A Câmara Municipal de Viana do Castelo fez-se representar 

pelo seu Presidente, Defensor Oliveira Moura. Assistiram também à presente reunião os 

Vereadores da mesma Câmara Municipal, Manuel Silva Ribeiro, José Maria Costa, Maria 

Flora Silva e Paulo Jorge Costa Lains. Pelas vinte e uma horas, o Presidente da Mesa declarou 

aberta a reunião com a presença de setenta e três deputados municipais e a falta de oito 

Deputados municipais, conforme documento que se junta sob o número 1. - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - Uma vez que será feito registo magnético da presente sessão, apenas se fará referência às 

intervenções feitas durante a sessão da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-  

- - - O Presidente da Mesa da Assembleia Municipal deu conhecimento dos seguintes pedidos de 

substituição, nos termos do disposto no art.º 78º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, que foram 

remetidos para conhecimento desta Assembleia Municipal:- ������ ����	��� ���
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- - - Por último, � Presidente da Mesa da Assembleia Municipal deu ���/��conhecimento do 

pedidos de renuncia de mandato, que foi remetido para aprovação desta Assembleia Municipal, 

pelo membro eleito pelo PS, Joaquim Sebastião de Carvalho Pimenta. A Assembleia Municipal 

deliberou, por unanimidade, aceitar o referido pedido de renuncia de mandato. Mais foi deliberado, 

também por unanimidade, aprovar a acta em minuta, nesta parte, para surtir efeitos imediatos. - - - 

- - - - - - - - - - -  

- - - Seguidamente, o Presidente da Mesa da Assembleia Municipal submeteu à aprovação desta 

o texto das actas números 6 e 7, das sessões desta Assembleia realizadas em 18 e 29 de 

Setembro findo, tendo as mesmas sido posta à votação da Assembleia, foram aprovadas por 

unanimidade. - - -  

- - - Antes de iniciar o período de antes da ordem do dia, o Presidente da Mesa da Assembleia 

Municipal procedeu à leitura de diverso expediente que foi remetido a esta Assembleia 

Municipal- -  
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Deputados Municipais a informação escrita do Presidente da Câmara, não foi registada qualquer 

intervenção acerca do mencionado documento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-  

- - - Antes de se iniciar as intervenções do Período de Antes da Ordem do Dia o Presidente da 

Mesa deu conhecimento do conteúdo de um voto de louvor (doc. nº 3) entregue á Mesa pelo 

PSD, e um voto de congratulação (doc. nº 4) entregue á Mesa pelo CDS/PP, ambos no inicio do 

período de antes da ordem do dia, nos termos do disposto no número 2 do artigo 30º do 

Regimento desta Assembleia Municipal, tendo sido deliberado que os mesmos iriam ser postos a 

discussão durante o período que se segue, e serão votados no final do período de antes da ordem 

do dia. De seguida, passou-se às intervenções do período de antes da ordem do dia dos 

Deputados Municipais, tendo-se registado as seguintes:- Presidente da Junta de Freguesia de 

Mazarefes, Vasco Alfredo Rodrigues Vilar, José António Antunes Araújo; Maria Emilia 

Magalhães Barbosa (doc. nº 5), António Gonçalves Silva (doc. nº 6), Jorge Nuno F. T. Monteiro 

Sá, Paulo Azevedo Vilaverde Ribeiro, Júlio Manuel S. Magalhães Vasconcelos, António José P. 

Oliveira Amaral, José Carlos C. Resende da Silva, Jorge Nuno F. T. Monteiro Sá, Júlio Manuel 

S. Magalhães Vasconcelos, Luís Manuel de Miranda Palma (doc. nº 7), Domingues Migueis 

Gonçalves Cachadinha, Gonçalo Fagundes Meira, António José P. Oliveira Amaral. - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - Findas as intervenções dos deputados municipais inscritos, o Presidente da Câmara prestou 

os esclarecimentos solicitados naquelas. - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - -  

- - - No seguimento da intervenção do Presidente da Câmara intervieram os seguintes deputados 

municipais que solicitaram diversos esclarecimentos:- António José P. Oliveira Amaral. - - - - - - 

- -  



  

- - - Finda o período de antes da ordem foi posta a votação os votos de louvor e congratulação 

apresentados pelo PSD e pelo CDS/PP, respectivamente, no inicio deste período, tendo obtido 

aprovados com os seguintes resultados: 

ë VOTO DE LOUVOR – Aprovado por unanimidade 

ë VOTO DE CONGRATULAÇÃO – Aprovado com 38 votos a favor, 21 votos contra e 6 abstenções 

- - - Relativamente ao voto de congratulação foi pelo deputado municipal Luís Manuel de Miranda 

Palma apresentada declaração de voto (doc. nº 8) e o deputado João Campos Sardinha fez uma 

declaração de voto favorável, uma vez que na altura da votação não esteve presente na sala. - - - - - 

- -  
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- - - Passou-se, de seguida, ao período da ordem do dia, com os assuntos constantes do 

documento que se junta sob o nº 9 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - -  
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- - - O Presidente da Mesa submeteu à apreciação da Assembleia Municipal a proposta da Câmara 

Municipal formulada por deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua 

reunião de 5 de Dezembro corrente, tendo-se registado as intervenções dos Membros:- Presidente 

da Junta de Darque, António Gonçalves da Silva (doc. nº 11), Carlos Parente Antunes, Júlio 

Manuel Silva Magalhães e Vasconcelos, José Carlos Coelho Resende da Silva, Vasco Alfredo 

Rodrigues Vilar, David Miranda Pereira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



  

- - - - 

- - - Findas as intervenções dos Membros inscritos, o Presidente da Câmara prestou os 

esclarecimentos solicitados naquelas, tendo intervindo ainda os deputados municipais César 

Augusto Lima Mendes Vaz de Brito César Brito, Júlio Manuel Silva Magalhães e Vasconcelos, 

José Carlos Coelho Resende da Silva, António José Oliveira Amaral que solicitaram 

esclarecimentos.- - - - - - - - - 

- - - Concluídas estas intervenções, o Presidente da Mesa submeteu a referida proposta da Câmara 

Municipal à votação da Assembleia Municipal, tendo sido aprovada por maioria com 42 votos a 

favor, 12 votos contra e 7 abstenções. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - Encerrada a ordem de trabalhos, o Presidente da Mesa fixou nos termos do disposto no nº 6 

do art.º 84º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, um período de intervenção aberto ao público, 

tendo-se registado as seguintes intervenções:- Carlos Daniel, em representação dos moradores da 

Rua General Luis do Rego, acerca do “Bar Xerife”. Finda as intervenção, o Presidente da 

Câmara prestou diversos esclarecimentos sobre toda esta problemática. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - -  
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- - - Nos termos do número 3 do artigo 92º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, foi 

deliberado aprovar a acta desta reunião, em minuta, para surtir efeitos imediatos, para o que 

foi a mesma lida e achada conforme por todos os Deputados Municipais presentes pelo que foi 

deliberado aprovar a mesma. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - E, nada mais havendo a tratar, o Presidente da Mesa declarou encerrada a reunião, da qual, 

para constar, se lavrou a presente acta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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